

謹賀新年

大阪府保険医協同組合理事長



中村 厚

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、大阪府保険医協同組合の共同購入をはじめとする諸事業にご協力を賜りありがとうございました。事務局役員一同厚くお礼申し上げます。

同組合の経営状況は表裏一体のものとなってきています。こうした厳しい情勢の中、協同組合では組合員の医院経営に少しでも貢献できるように安価で良質の医薬品・医療材料を中心に様々な商品、サービス、各種保険等の提供を心がけるとともに、新しい事業も展開してまいりました。

長引く不況と医療負担の増大による受診抑制(患者減)の影響は、協同組合の供給高の減少として現れ、まさに組合員と協

同組合の経営状況は表裏一体のものとなってきています。こうした厳しい情勢の中、協同組合では組合員の医院経営に少しでも貢献できるように安価で良質の医薬品・医療材料を中心に様々な商品、サービス、各種保険等の提供を心がけるとともに、新しい事業も展開してまいりました。

同組合の経営状況は表裏一体のものとなってきています。こうした厳しい情勢の中、協同組合では組合員の医院経営に少しでも貢献できるように安価で良質の医薬品・医療材料を中心に様々な商品、サービス、各種保険等の提供を心がけるとともに、新しい事業も展開してまいりました。

同組合の経営状況は表裏一体のものとなってきています。こうした厳しい情勢の中、協同組合では組合員の医院経営に少しでも貢献できるように安価で良質の医薬品・医療材料を中心に様々な商品、サービス、各種保険等の提供を心がけるとともに、新しい事業も展開してまいりました。

安心・信頼・満足届ける

として「医院継承マッチング支援サイト」も順調にアクセス数が増え相談件数も増えてまいりました。組合員の高齢化が進む中、組合員はもとより各方面から期待が高まっており、今後もこの継承支援事業の拡充に力を入れていく所存です。

また、医院と住まいの総合サービス事業「すまいん」も提携業者が増え新たに幹事会を発足させ企画の充実に取り組みしています。お酒の販売も好評で新しい利用者が増えてきております。

昨年10月6日、7日にマイドーム大阪で開催しました第35回協同組合まつりには約2300名の来場者がありました。ステージは新企画のウェディングファッションショーをはじめ、組合員でもあるプロのジャズトリオやクロマチックハーモニカの演奏等で盛り上がりました。恒

例の医薬品・歯科材料等の特売会や医療機器の展示も好評でした。生活関連では「すまいん」コーナーやお酒ミュージアムを取り組みました。今後とも場アンケートの結果を踏まえ、さらに充実した企画を検討していきます。

協同組合は本年も消費税増税・TTP参加・税と社会保障の一体改革に反対する活動を歯科協会・歯科協会とともに一層進めるとともに、「安心・信頼・満足をお届けたい」保険医協同組合です」を合言葉に、府民の健康と開業医の「経営を守る」事業をさらに発展させていく所存です。

組合員の先生方のご指導ご鞭撻をお願いし、新年のご挨拶にかえさせていただきます。今年もよろしくお願ひ申し上げます。



大阪歯科技工士連絡会代表

石橋 哲夫

明けましておめでとうございます。

昨年は大阪歯科技工士連絡会にご協力、ご指導いただきありがとうございました。先の見えないなかで新年を迎えることに

なりましたが、私たちは引き続きいて歯科技工士法が定める技工士の身分の問題と、歯科技工が法的に医療として明確に位置付けられていないことなどについて取り組みます。

技工士の身分保障求めて

歯科技工士はチーム医療の一翼を担い、より良い歯科医療を支える重要な立場にあります。しかし、現実には製造業の方への動きを感じています。

国は海外技工士裁判の準備書のなかで「技工士法は国民の健康の観点という公益的観点から制定されたものであり、歯科技工士の法的地位ないし利益を保護することを目的とするものではない。歯科医師は、無資格者に対して歯科技工を行わせてはならないとの義務を負っているなどという点では「技工士法」と言っています。これでは法的には技工士の居場所はありません。言わば歯科技工士法は法として不完全であり、チーム医療

を進める上でも障害となります。技工士が保険医療のなかで力を発揮していくためには、大阪から発信していきたいと思ひます。

今、業界では新卒の離職率が70%といわれ、高齢化も進み、大変な技工士不足が間近に迫っています。1965年に歯科技工法ができ、その後歯科技工士法に改定されましたが、すでに60年近く経過しています。保険で良い歯科医療を進める上でも重要な問題です。多方面と協調しながら進めたいと思ひます。

大阪府歯科保険医協会はじめ、関係の方々の変わらぬ力添えをよろしくお願ひ申し上げます。

年末年始の業務についてのお知らせ

協会・協同組合の年末年始の業務と本紙の発行は、次の通りになります。

【業務】12月20日から1月6日まで休務とし、1月7日から通常業務を開始します。

【新聞発行】12月25日付と1月5日付を合併し、1月1日付新年号として発行しました。1月15日付は休刊し、1月25日付から通常発行します。

ひとみプリント

〒577-0843
東大阪市荒川2丁目1番11号
TEL 06(6222)3666
FAX 06(6222)3662

ホームケア歯ブラシ

株式会社 永山

〒569-1103
高槻市宮之川原4-19-8
TEL 0120-118418
FAX 0120-648581

99%の民意を、100%伝えたい。

関西共同
株式会社関西共同印刷所

〒531-0076 大阪市北区大淀中3丁目15-5
Tel.06-6453-2564 Fax.06-6452-4980
http://www.kansai-kyodo.jp/

田中商会

〒557-0016
大阪市西成区花園北2-11-18
TEL 06-6647-0174
FAX 06-6647-0174
E-mail zwm74921@w8.dion.ne.jp

DM発送・三種新聞発送代行・顧客管理